
 

 

 

2012-2015 年度 
油尖旺區議會 

 
加強油尖旺區警力、打擊區內不法罪案 

 

背景 

 

油尖旺區娛樂場所聚集，流動人口眾多，加上歷史因素，治安情況一直較

複雜。近年，填海區大量新屋苑落成，區內人口大增，對警力的需求有所增加。

隨著社區發展，警方將重置油麻地警署，並計劃興建大角咀警署，提升服務，

配合居民需要。 
 

查詢及要求 

 

1. 在 2015 年上半年，油尖旺區的整體罪案數字有多少？較 2014 年比較有否

上升？當中所涉及的最主要三項罪案是甚麼？ 

2. 據觀察，新油麻地警署快將完工，請問新警署將於何時啟用？擬定的油麻

地報案室安排進度又如何？ 

3. 提出多年的大角咀警署最新進度又如何？預計警署啟用後，油尖旺區的整

體警力會增加多少？ 

4. 請問警方有否制定計劃，加強社區協作，以推廣滅罪訊息、打擊區內罪案？ 

5. 隨著油尖旺區人口增加，我們促請警方盡快興建大角咀警署、增加區內警

力與巡邏，並與社區加強協作，打擊罪案。 

 

文件提呈 

 

請警務處代表出席回應，文件提呈 2015 年 9 月 10 日油尖旺區議會會議討

論。 

 

       提呈人： 陳少棠、鍾港武、葉傲冬、楊子熙 
孔昭華、關秀玲、蔡少峰、劉柏祺 

                                                   2015 年 8 月 25 日 
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